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      Аннотация

    
        
          Охарактеризовать развитие энергетического сотрудничества России и Китая в нефтегазовом секторе. Рассмотреть совместные проекты топливно-энергетического комплекса России и Китая. Определить нормативно-правовую базу энергетического сотрудничества России и Китая в сфере нефтегазовой промышленности. Охарактеризовать китайскую газету «Жэньминь жибао» как основной источник информации о российско-китайском нефтегазовом сотрудничестве. Описать, как в газете «Жэньминь жибао» раскрывается российско-китайское сотрудничество в энергетической сфере в указанных временных рамках. Продемонстрировать, как описаны совместные проекты российско-китайского сотрудничества в нефтегазовой сфере в китайской газете «Жэньминь жибао». Работа основана на анализе новостных статей, обнаруженных путём введения ключевых слов «нефтегазовое сотрудничество» в поисковой строке электронного архива китайской газеты «Жэньминь жибао». Для отражения российско-китайского сотрудничества в нефтегазовой промышленности, был применён метод контент-анализа. В содержании работы присутсвуют таблицы и рисунки, которые отражают анализ. Таким образом, в 2019 г. китайские СМИ активно освещали нефтегазовое сотрудничество двух стран. В период в 2020 г. публикации, посвященные российско-китайскому нефтегазовому сотрудничеству, сохранили положительную оценку китайских СМИ. Публикации за 2021 г. имели резко позитивную окраску в китайских СМИ.
        

        
          Describe the development of energy cooperation between Russia and China in the oil and gas sector. Consider joint projects of the fuel and energy complex of Russia and China. Define the regulatory framework for energy cooperation between Russia and China in the oil and gas industry. To characterize the Chinese newspaper «Peoples Daily» as the main source of information about Russian-Chinese oil and gas cooperation. Describe how the newspaper «Peoples Daily» reveals Russian-Chinese cooperation in the energy sector in the specified period. To demonstrate how joint projects of Russian-Chinese cooperation in the oil and gas sector are described in the Chinese newspaper «Peoples Daily». The work is based on the analysis of news articles discovered by introducing the keywords «oil and gas cooperation» in the search bar of the electronic archive of the Chinese newspaper «Peoples Daily». To reflect the Russian-Chinese cooperation in the oil and gas industry, the content analysis method was applied. In the content of the work contains figures and a table reflecting the analysis. Thus, in 2019, the Chinese media actively covered the oil and gas cooperation between the two countries. In the period in 2020, publications devoted to Russian-Chinese oil and gas cooperation have retained a positive assessment of the Chinese media. In 2021, publications for 2021 had a sharply positive connotation in the Chinese media, which created an assessment of cooperation between the two countries that the authorities needed from readers.
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